

## **Neue Mitglieder im Frauenbund**

Pfarrer Herbert Rösl zelebrierte den festlich gestalteten Gottesdienst anlässlich der Aufnahmefeier des Frauenbundes und stellte dabei die Gemeinschaft, den Zusammenhalt und die Freude in den Mittelpunkt. Die Gestaltung des Gottesdienstes hatte Heike Krafczyk übernommen und wurde dabei von ihren Vorstandskolleginnen Rosemarie Winklmann und Angelika Eckl unterstützt. Neu in die Gemeinschaft aufgenommen wurden Veronika Gabler und Eva Strebl. Die Vorsitzenden freuten sich über die jungen Mitglieder und überreichten die Frauenbundnadel und eine Kerze als äußeres Zeichen der Zugehörigkeit in die Gemeinschaft. Aktuell zählt der Verein 255 Mitglieder und gehört damit zu den größten Vereinen in der Gemeinde.